

L'ÉVÈNEMENT

Le Festival international de cerf-volant de retour !

La 22^e édition aura lieu du 13 au 21 septembre.
Organisation et direction artistique sont renouvelées.

Après trois ans d'absence et un report de l'édition 2024 en raison de la tenue des *Jeux olympiques* de Paris, le *Festival international de cerf-volant de Dieppe* va retrouver les pelouses du front de mer. À la suite de l'association Dieppe capitale du cerf-volant, le portage de cette grande manifestation à laquelle les habitants sont profondément attachés, qui fait lever tous les regards vers le ciel et rêver les enfants, sera assuré par l'Office du tourisme Dieppe-Normandie, en lien étroit avec la communauté d'agglomération Dieppe-Maritime et la Ville de Dieppe, pour la partie logistique et la communication. Le travail sur la programmation est déjà engagé avec une direction artistique confiée à Michel Gressier, cervoliste déjà présent lors de la première édition en 1980, Ludovic Petit, fabricant de cerfs-volants depuis quarante ans et spécialiste du cerf-volant de combat, et Gérard Clément, cervoliste de renom. Soit un trio connu et reconnu, y compris à l'international, dans le monde du cerf-volant.

Des actions avec les écoles

Parmi les premières nouveautés : plus grand cerf-volant du monde, envol de drones, programmation musicale ambulante, travail de création avec les publics scolaires et périscolaires... « Donner un



9
03-2025

nouveau souffle au festival, s'adresser à tous les publics en travaillant avec le monde associatif et les acteurs culturels, rester fidèle aux valeurs d'origine de cette manifestation : telle est l'ambition de cette 22^e édition, affirment d'une même voix le président de Dieppe-Maritime, Sébastien Jumel, le maire de Dieppe, Nicolas Langlois, et la présidente de l'Office du tourisme, Emmanuelle Caru-Charreton. Le croisement des cultures du monde dans le ciel de Dieppe, les valeurs d'universalisme et de paix de ce festival sont plus que jamais une nécessité dans le monde chamboulé par les guerres dans lequel nous vivons. »

Pierre Leduc